

## Alten- und Pflegeheim St. Anna

# Frühschoppen am Tag der Senioren auf dem neu gestalteten Areal im Südgarten



**Mit zünftiger Musik und gut gelaunt wurde der 1. Oktober, der Tag der älteren Generation, in unserem Haus auf der neu gestalteten Fläche des Südgartens gefeiert.**

Der Tag der älteren Generation ist auch unter dem Namen „Tag der Senioren“ bekannt und findet seit 1990 jedes Jahr am 1. Oktober statt. Dieser Aktionstag soll die Leistungen der Senioren, die diese für die Gesellschaft bringen, würdigen und auf Situation und Bedürfnisse älterer Menschen aufmerksam machen. Gleichzeitig soll die Gesellschaft für Altersarmut und Diskriminierung sensibilisiert und das gegenseitige Verständnis gestärkt werden. Das Problem der immer älter werdenden Gesellschaft muss ernsthaft diskutiert werden, um möglichen negativen Konsequenzen frühzeitig vorzubeugen.

### Frühschoppen

In vielen Bereichen des Lebens sind die Auswirkungen der Coronapandemie noch zu spüren: auch heuer musste der Seniorenfeiertag ohne die Besuche der Bevölkerung im Heim über die Bühne gehen.

Die Mitarbeiter waren bemüht, der ganzen Hausgemeinschaft einen unterhaltsamen Vormittag bei Weißwurst, Bier und Brezen zu bereiten. In geselliger Runde schmeckte es wunderbar. Schwung brachte Herr Heini Marmsoler mit der Ziehharmonika in die Feierrunde. Die Sonne wollte zunächst nicht recht mitspielen, erfreute allmählich doch die Senioren und schenkte ihnen zum Fest einen warmen Herbsttag. Gefeiert wurde auf der neu gestalteten Fläche im Südgarten.

### Neues Areal im Südgarten

Vor einem Jahr berichteten wir an dieser Stelle von den Erdbewegungsarbeiten im Südgarten zur Gewinnung einer behindertengerechten Fläche für Rollstuhlfahrer und Senioren mit Gehbeeinträchtigung.

Im Sommer wurde die Fläche längs des neu verlegten Holzbodenbelages mit einer Markise (21 Meter lang) als Sonnenschutz ausgestattet. Finanziert wurde das Projekt insgesamt mit dem Erlös von 35.000.- aus der



Es kann beginnen: Heini Marmsoler (links i. Bild) und die Heimbewohner warten auf Weißwurst und Bier.



Bei diesem Frühschoppen gab es auch Vor- und Nachspeise. Der Zwetschkgenkuchen rundete das ganze ab. Das Küchenteam um Lorenz (rechts i. Bild) verstand es wieder einmal alle zufrieden zu stellen.

Versteigerung der Wegparzelle Nr. 325 KG Söll/ 4700 Quadratmeter. Das neu gewonnene Areal wird in der Freizeitgestaltung und der Ergotherapie vielfach genutzt und bietet sich jedem einzelnen Bewohner zu kurzer oder längerer Rast mit einem herrlichen Ausblick auf das Unterland an.

### Traminer Dorfblatt Online Archiv

Alle Dorfblätter von 2003 bis heute online lesen oder herunterladen:  
[www.traminerdorfblatt.com](http://www.traminerdorfblatt.com)

